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次回 

7月 27日 

の例会 

★レストラン西岡 ★19時 

★会長挨拶／幹事報告 

★卓話 社会福協議会様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「東証一部上場」が 

無くなる？ 

 

東証には現在「一部」や「二部」など５つの区

分があります。これが来年から「プライム」、「ス

タンダード」、「グロース」の３つに再編されます。

再編する理由ですが、低迷している株式市場の

取引を活性化させ、東京市場の存在感を高めた

いという狙いがあるようです。 

現在、東証に上場している企業数の総計は、 

３,７８５社あり、そのうちの６割にあたる 

２,１９２社が「一部」です。 

しかし新たな「プライム」では、基準が厳しくな

るため、その３割に当たる６６４社が外れてし

まうそうです。 

コロナ禍以後の新しい時代の波が、すぐそこに

訪れているかのようです。（スピーチより抜粋） 

 

 

✓ 到着週報はありません。美馬市社会福祉

協議会から「小さな親切」実行者の推薦に

ついて依頼がありました。 

✓ ８月３日のから例会場がサンコーカルチ

ャーセンターに移ることになります。 

✓ 食事はお弁当となりますが、予約の関係

から例会を欠席される場合は、前日の昼

までに幹事まで連絡をお願いします。 
 

 

漢字の成り立ち その てまえの かたち 

私たちが日常使用している漢字は、３，０００

年前の古代中国で書かれた（彫られた）甲骨文字

か現在の形になりましたが、象徴文字であるこ

とから現在でも通用します。漢字から当時の

人々の生活を想像することが出来ます。 

例えば「取」という

字は何故「耳偏」な

んでしょうか？ 

これは戦争時に敵

を討ち取った際、耳 

 幹事報告 

 卓話 青木博美会員 

 2021年度 第３回 例会プログラム 

●例 会 場 レストラン西岡 

●開会点鐘 19:00 

●四つのテスト／ロータリーソング「我等の生業」 

●内 容 会長挨拶／幹事報告／卓話 

歓迎会 

 会  長  挨  拶 

廣澤誠治  

 
出席報告 

会員数 出席者数 リモート出席 メーキャップ 出席率 

26 16 1 0 65.3% 
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を切り取ってその証としたことに由来するそう

です。（以下省略） 

このように青木博美会員から、漢字のルーツ

に関する様々なお話を、実際の象形文字のパネ

ルをいくつか見せて頂きながら、楽しくお話し

をして頂きました。 

最後に８月１２日から９月２０日まで徳島県

立文学書道館で「漢字のなりたち その てまえ

の かたち 金子都美絵 白川静 文字学を描く」

というギャラリーが開かれるとの案内がありま

した。 

 

 
 

 

 

 

欠席者 

伊庭雅俊会員、岩本修司会員、辻貴博会員 

戸島健治会員、林秀樹会員、松浦美紀子会員 

三好博子会員、三好亘会員、山内浩司会員 

 

 
 

 

スマイルボックス 

今回はございませんでした 

美馬ロータリークラブでは、Zoom による

リモート出席が可能です。 

 

 

右の QR をカメラで 

読み取ってご参加く 

ださい 

 

※手動で情報を入力される場合 

ミーティング ID: 982 5802 0593 

パスコード: mimarc 

Zoomリモート出席のご案内 


